

# *Felicitan a Hotel Iberostar Varadero por ganar premio iberoamericano de Calidad 2019*

---



La Habana, 5 feb (RHC) El Primer Ministro Manuel Marrero Cruz felicitó en Twitter a los trabajadores del Hotel Iberostar Selection Varadero, ganador en la XX edición de los Premios Iberoamericanos de Calidad 2019.

Esta instalación ganó medalla de plata en estos Premios, lauro que recibió en la sede de la Confederación de Empresarios Españoles, ubicada en Madrid, una representación de este colectivo.

En un corto mensaje enviado al semanario Trabajadores, Norma Perdomo Rodríguez, subdirectora general del hotel, expresó que el galardón refuerza la postura de Iberostar Varadero a favor de perfeccionar cada vez más los procesos que garanticen la calidad.

Envió asimismo una felicitación a los trabajadores del colectivo, sin los cuales, significó, hubiera sido imposible aspirar al Premio Iberoamericano, luego de que en el 2018 merecieran ese mismo reconocimiento, pero en el ámbito nacional.

Iberostar Varadero se convirtió de esta manera en la segunda instalación cubana del sector turístico en ganar la prestigiosa corona, gloria que en el 2003 consiguió en el Hotel Plaza, situado en La Habana.

Ese centro del balneario matancero, en el occidente del país, se distingue por la calidad de sus servicios, la profesionalidad en la atención a los clientes y el sentido de pertenencia del colectivo laboral.

Es una entidad con categoría cinco estrellas y comercializa servicios turísticos de alojamiento y restauración en uno de los principales destinos de sol y playa de la mayor de las Antillas, fundamentalmente para el segmento de familia.

La comercialización se realiza principalmente mediante agencias de viajes, turoperadores y por plataformas online, y los principales mercados son Reino Unido, Canadá, Alemania y Rusia, esencialmente, cuyos turistas mantienen una alta ocupación durante todo el año.

Con este nuevo vencedor, la mayor de las Antillas incrementa a seis su cifra de ganadores en diferentes categorías, selecta lista donde figuran el ya mencionado Hotel Plaza, la empresa Cubacel, el Centro de Retinosis Pigmentaria Camilo Cienfuegos, Prácticos de Puertos de Cuba y la Comercializadora de Combustibles perteneciente a la oriental provincia de Camagüey.

En esta oportunidad, la premiación llevó como título Innovación y Desarrollo Sostenible, rumbo a la Cumbre Iberoamericana 2020 de Jefes de Estado y de Gobierno, en Andorra.

Hasta la presente edición, 201 organizaciones procedentes de 13 naciones han sido galardonadas gracias a la colaboración de más de mil evaluadores de 17 países de la región.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/213678-felicitan-a-hotel-iberostar-varadero-por-ganar-premio-iberoamericano-de-calidad-2019>



**Radio Habana Cuba**